

ĽAJJ

• date de parution : juillet-août 2021

• périodicité : bimestrielle • page : 9



OSANTÉ

LA CASAMANCE S'AGRANDIT

L'hôpital Privé La Casamance a inauguré mi-mai un nouveau bâtiment, ce qui lui permet d'augmenter sa surface de soins de 30% et de se doter d'un pôle d'urgence médicochirurgical de référence.



← Au total. 500 professionnels travaillent dans l'hôpital, dont 175 praticiens, pour une capacité de 362 lits. Environ 30 000 examens en imagerie (scanners et IRM) sont réalisés chaque année, et 40 000 en radiologie et sénologie.

L'ACTU DU MOIS

vec ses quatre étages, une surface de 5500 mètres carrés, de nouveaux équipements de pointe, l'extension « Romarins » permet à la structure privée de proposer une offre de soins plus large, dans une zone géographique où il faut souvent se rendre à Marseille pour bénéficier de certains types d'examens. Il sera désormais possible de passer, par exemple, un PET-Scan à La Casamance. Cet examen, d'une infinie précision, également appelé tomoscintigraphie par émission de positons (TEP ou « positron émission tomography » en anglais), associe l'injection d'un produit radioactif visible en imagerie et la prise d'images par un scanner. Il est de plus en plus utilisé pour le diagnostic précoce des cancers, car il détecte des micros cellules atteintes. Seul l'hôpital de la Timone en est équipé.

Au total 50 médecins seront affectés dans ce nouveau bâtiment

La réanimation polyvalente adulte est le premier service qui a intégré mi-avril ce nouveau bâtiment, avec une offre de 12 lits et 2 déchoquages. D'ici l'été, d'autres spécialités déménageront parmi lesquelles le service des urgences entièrement réaménagé avec des parcours créés autour des patients et de leur famille, de nouveaux bureaux de consultations pour le service de neurologie et pour l'hôpital de jour médical (14 places contre 5 auparavant), le transfert de l'imagerie en coupe (scanner, IRM, doppler, scintigraphie), l'installation du PET-Scan, ainsi que la création de nouveaux espaces de vie et l'extension du hall dont la superficie sera doublée. Il s'agit d'une belle évolution pour cet établissement créé il v a 65 ans par Henri Gautier. « L'hôpital privé la Casamance s'agrandit toujours dans

un esprit de coopération et de complémentarité avec l'hôpital public », commente Magali Roux, Conseillère Municipale Déléguée à la Santé.

MY CASA CONNECT. **POUR UN MEILLEUR SUIVI DU PATIENT**

La Casamance a développé avec Exolis, une start-up locale, l'application MYcasaconnect, disponible sur smartphone et poste informatique. Suite à la première consultation d'anesthésie, le patient peut consulter les consignes pré et post opératoires. Après l'intervention, un suivi permet de s'assurer de son état, ce qui permet à l'équipe de soins d'être informée à chaque étape de sa prise en charge, hors des murs de l'établissement.